



## El PEF marca un paso firme para consolidar logros: AMLO

ALMA E. MUÑOZ  
Y ENRIQUE MÉNDEZ

El proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024 “marca un paso firme” para consolidar y fortalecer los logros e ideales de la Cuarta Transformación, con ampliación de la cobertura de los programas sociales prioritarios y sus montos, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la carta enviada a la Cámara de Diputados, que sustenta el paquete económico del último año, sostuvo que con este proyecto de presupuesto “se continúa con el combate a la pobreza y la desigualdad social, la corrupción, el despilfarro y la frivolidad”.

López Obrador subrayó que, para el próximo año, es pilar esencial para el proyecto de nación de la Cuarta Transformación dar continuidad a los programas sociales que protegen a los grupos más vulnerables e históricamente discriminados.

Se busca, dijo, reafirmar el modelo de justicia social que ha permitido lograr avances históricos en la reducción de la pobreza y la desigualdad, así como consolidar un sistema de salud gratuito, uni-

versal y de calidad que beneficie a la población en situación de mayor vulnerabilidad.

El mandatario reconoció que, en 2024, “el contexto macroeconómico internacional presentará algunos desafíos para la economía mexicana. No obstante, si bien se esperan tensiones inflacionarias del exterior y una posible desaceleración económica global, México se encuentra en una posición favorable para el crecimiento sostenible y la estabilidad económica”.

Lo anterior, por “la instrumentación de medidas sólidas y efectivas para el control inflacionario y la procuración de finanzas públicas sanas”.

Asimismo, mencionó que, con base en los principios de la Nueva Escuela Mexicana, busca continuar el proceso de transformación del sistema educativo nacional, “a fin de avanzar hacia una educación integral, incluyente y de calidad”.

De igual manera, el paquete económico busca ampliar logros como el aumento del salario mínimo y la eliminación de las prácticas de subcontratación; además de que continuará la instrumentación del Paquete contra la Inflación y la Carestía, y el Acuerdo de Apertura contra la Inflación y la Carestía.